

Enjeux pour les Cristoliens de la privatisation de la Poste

À Créteil comme partout en France la direction de La Poste, pour préparer la privatisation, casse le service public :

Dégradation du service au public

- un guichet fermé au bureau du Palais
- au bureau principal (place Allende) deux emplois destinés à remplacer les agents absents ou en congés supprimés
- un guichet supprimé au bureau du Mont Mesly qui devient une simple annexe du bureau du Palais.
- En 2010, la direction de la Poste entend supprimer le guichet du bureau du CCR), installer des automates pour les opérations. Un agent pour vendre des produits en boutique (papeterie, gadgets, ...)
- Après la suppression de six tournées de facteurs en novembre 2008, une menace existe sur au moins quatre autres.

Casse de l'emploi

- Le centre de tri départemental situé rue Seguin sera fermé en 2011 et transféré sur le site actuel de la plate-forme colis de Créteil Marais. Il traitera le courrier du Val de Marne et une partie de celui de l'Essonne.
 - Le traitement des colis sera transféré en Seine et Marne
- Le bilan de cette opération devrait se solder par la suppression de plus de 300 emplois

Soutien de Laurent Cathala, Député-Maire

La Poste, service public de proximité, joue un rôle important dans la vie quotidienne de tous les Français. Cette institution, outil essentiel de l'aménagement du territoire et facteur de cohésion sociale, est engagée sur la voie de la privatisation au nom de dogmes libéraux dont la crise financière a pourtant souligné les limites. (...)

A Créteil, la réorganisation et les réductions d'effectifs se traduisent au quotidien par une dégradation des conditions d'accueil et un allongement du temps d'attente aux guichets. (...)

Aujourd'hui, une nouvelle étape va être franchie avec la transformation de l'établissement public en société anonyme par actions. Pour éviter tout débat démocratique à l'occasion de l'examen par le Parlement de ce changement de statut, le gouvernement choisit une nouvelle fois, comme il en a pris l'habitude, d'utiliser la procédure d'urgence. Sur la forme et sur le fond, cette procédure est inacceptable !

La Poste ne doit pas être démantelée, mais modernisée et rénovée dans le respect des principes d'égalité et de justice sociale (...)

Face à l'importance des enjeux, il faut que chaque usager puisse faire entendre sa voix. Aussi, j'appelle tous nos concitoyens à participer à la votation citoyenne organisée par le « Comité national contre la privatisation, pour un débat public et pour un référendum » sur le devenir de La Poste. (...)

La Municipalité soutient cette initiative et favorisera l'expression d'un débat public sur cette question qui nous concerne tous.

Votation citoyenne à Créteil

- | | |
|--|-------------------------------|
| ➤ Dimanche 27 septembre de 10h à 13h : | Marché de Créteil Village |
| ➤ Mardi 29 septembre de 12h à 14h : | Restaurant d'Europarc |
| ➤ Jeudi 1er octobre de 17h à 19h : | Créteil Soleil |
| ➤ Vendredi 2 octobre de 10h à 13 h : | Marché du Mont-Mesly |
| ➤ Samedi 3 octobre de 9h à 12h : | Bureau de Poste de l'Eglise |
| ➤ Samedi 3 octobre de 9h à 12h : | Bureau de Poste du Palais |
| ➤ Samedi 3 octobre de 9h à 12h : | Bureau de Poste du Mont-Mesly |

Des consultations seront aussi organisées dans plusieurs entreprises de la Ville.

Proclamation des résultats en Mairie le Samedi 3 octobre à 13h